

# Ein gemütlicher Start in die Session

## Karnevalsgesellschaft Dattenberg feiert im Bürgerhaus den Beginn der Fünften Jahreszeit

DATTENBERG. Die Karnevalsgesellschaft (KG) Dattenberg startete mit Förderern und Freunden in die Fünfte Jahreszeit. Im Bürgerhaus Dattenberg wurde unter dem Motto „Daddeberjer Jecke fieren wie verrückt, für sie de schönste Johreszick“ der Beginn der neuen Session ausgiebig gefeiert.

Nachdem Aktive und Gäste sich durch ein gemeinsames Abendessen gestärkt hatten,

führten Ehrenpräsident Matthias Thür und der stellvertretende Vorsitzende Martin Langenfeld durch das Programm des Abends. Beide vertraten den aus beruflichen Gründen verhinderten 1. Vorsitzenden Heinz-Peter Schneider.

Der Abend war für die Karnevalisten der richtige Anlass, um einige verdiente Mitglieder auszuzeichnen. So zum Beispiel Georg Siebertz, der

der Karnevalsgesellschaft bereits seit 50 Jahren die Treue hält. Er war davon 45 Jahre lang im Elferrat aktiv. Jetzt sah er aber die Zeit gekommen, seinen Elferratsstuhl für ein jüngeres Mitglied zu räumen.

Mit Dankbarkeit und etwas Wehmut ehrte ihn die KG zur Sessionseröffnung für sein Engagement. Er versprach, der KG und dem Elferrat aber auch weiterhin mit Rat und

Tat zur Seite zu stehen. Voller Stolz präsentierte Matthias Thür außerdem den Orden der noch jungen Session. Der Orden stellt eine „Jahresuhr“ in Form einer Taschenuhr dar. Diese zeigt aber nicht nur Frühling, Sommer, Herbst und Winter an, sondern – entsprechend dem Sessionsmotto – auch eine Fünfte Jahreszeit. Einige Exemplare des Schmuckstücks fanden auch gleich neue Besitzer. Denn Förderer, Ehrenmitglieder sowie Elferratsmitglieder wurden mit dem Orden ausgezeichnet.

Für die Höhepunkte des Abends sorgten die Tanzmäuse sowie die Große Tanzgarde. Beide Tanzgruppen boten ihre für die Session neu einstudierten Gardetänze dar. Trotz der recht kurzen Vorbereitungszeit zeigten beide Gruppen eine perfekte Leistung. Die erste Rakete der Session waren so die richtige Belohnung.

■ Weil die Session wieder einmal recht kurz ist, findet die Prunksitzung der KG bereits am Samstag, 20. Januar, statt. Der Kartenvorverkauf für den Höhepunkt des Dattenberger Karnevals ist deshalb für Samstag, 25. November, ab 14 Uhr, im Bürgerhaus geplant.



Matthias Thür (links) und Martin Langenfeld (rechts) überreichen den dienstältesten Elferratsmitgliedern Ferdi Kraus (von links), Josef Fischer, Helmut Schneider und Georg Siebertz den Orden der Session.